

## **Se cumplió el plan de entrega a la industria.**

Categoría: Agricultura

Publicado: Martes, 04 Abril 2017 13:52

Escrito por Ronald Suárez Rivas

Visto: 14566

---

En el mes de marzo 2017 la provincia de Pinar del Río cumplió el plan de entrega a la Industria de conservas “La Conchita”. El Tomate maduro con un plan de 13537 ton se entregó 14043 ton para un 104 % de producción. Otros programas como el Pimiento maduro de un plan de 172 ton obtuvo 180 % de cumplimiento con 310 ton entregadas a la industria, la Col sobrepasó el plan con 106 ton para un 133 %, de cumplimiento de 80 ton previstas y se continúan las entregas a partir de las posibilidades de la Industria “La Conchita”. La Cebolla cumplió con las 10 ton previstas a entregar. También el Tomate verde con un plan de 30 ton y Fruta Bomba con más de 240 ton marchan según lo pronosticado. Un gran esfuerzo de los agricultores ha permitido estos cumplimientos destacándose productores y transportistas de manera particular.

En estos momentos están haciéndose ajustes en la entrega con la industria para el cierre de la campaña y la preparación de la misma, para la campaña de mango y guayaba que se avecina.

Subdelegación Agrícola. Cultivos Varios.